

Dukung Progam Ketahanan Pangan, Satpolairud Polres Purwakarta Sulap Lahan Kosong Jadi Kebun

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Nov 29, 2024 - 14:12



PURWAKARTA - Jajaran Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat memanfaatkan lahan kosong untuk dijadikan media bercocok tanam berbagai jenis sayur mayur dan buah-buahan. Seperti Satuan Polisi Perairan dan Udara (Satpolairud) Polres Purwakarta yang menyulap lahan kosong untuk ditanami sayur mayur dan berbagai jenis buah-buahan dalam mendukung program ketahanan pangan di

wilayah itu. Dalam mengolah lahan yang sebelumnya kosong menjadi kebun mandiri tersebut dilakukan oleh anggota Satpolairud Polres Purwakarta, dalam rangka mendukung Program Asta Cita Presiden RI untuk memperkuat ketahanan pangan nasional. Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasat Polairud, AKP Darmaji mengatakan, kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Polri dalam mendukung program pertanian lokal, sekaligus mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan kosong di sekitar tempat tinggal masing-masing. Ia menegaskan bahwa Polri hadir di tengah masyarakat tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra strategis dalam membangun kesejahteraan dan stabilitas sosial. "Kegiatan ini diharapkan dapat membantu masyarakat sekitar dalam memenuhi kebutuhan pangan, sekaligus menjadi inspirasi bagi warga untuk mengembangkan program serupa di lingkungan masing-masing," ucap Darmaji, pada Jumat, 29 November 2024. Ia mengatakan ketahanan pangan merupakan program utama Presiden Prabowo Subianto dan ini sebagai upaya mendukung program tersebut. "Program ini diharapkan mampu meningkatkan produktivitas pertanian lokal serta memperkuat ketahanan pangan," katanya. Darmaji mengatakan kegiatan ini merupakan sinergi antara aparat dan masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan yang berkelanjutan. Tidak hanya masyarakat, petugas Kepolisian dari Satpolairud Polres Purwakarta juga berpartisipasi mewujudkan swasembada pangan. "Sebagai mana arahan Bapak Kapolres Purwakarta, dengan keterlibatan Polri dalam kegiatan seperti ini, masyarakat diharapkan semakin termotivasi untuk terus mengembangkan potensi pertanian yang dimiliki. Selain sebagai pemanfaatan lahan, juga sebagai program ketahanan pangan bagi anggota maupun warga sekitar," ucap Darmaji. Darmaji berharap apa yang dilakukan oleh aparat kepolisian ini dapat mendorong masyarakat agar melakukan hal yang sama dengan memanfaatkan pekarangan rumah masing-masing sebagai media bercocok tanam. "Kami menginginkan agar masyarakat mandiri dan mengubah cara pandang dari konsumen menjadi produsen dari hasil tanaman yang ditanam di pekarangan rumah. Minimal panennya nanti dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari," Harapnya.